

## **Presseinformation**

13. Dezember 2023

## Chancen für junge Talente: Einschreibungsstart für den ADAC Mini und Pocket Bike Cup sowie die FIM MiniGP

Vielfalt an Klassen ermöglicht Start bereits ab sechs Jahren

München. Der optimale Einstieg in den Motorradsport: Ab sofort können sich junge Talente für die Saison 2024 in die FIM MiniGP Germany und in den ADAC Mini- und Pocket Bike Cup einschreiben. Nach einem Auftakttraining gehen die Nachwuchsserien für Motorrad-Youngster der Jahrgänge 2008 bis 2018 bei geplanten neun Rennen in Deutschland und in Tschechien an den Start. Die Einschreibung ist ab sofort online unter adac.de/motorsport möglich.

Für die jüngsten Teilnehmer bietet der ADAC Pocket Bike Cup den idealen Einstieg in den Motorrad-Straßenrennsport. In der Einsteigerklasse können die Talente im Alter von sechs bis zehn Jahren auf den Maschinen von GRC, Blata und Polini antreten. Mit seinem attraktiven Preis und der aktuellen Technik bietet das Pocket Bike die optimalen Voraussetzungen für die Anfänge im Motorradsport.

Der ADAC Mini Bike Cup besteht aus verschiedenen Leistungsklassen. In der Einsteigerklasse "Junior" treten die Jahrgänge 2010 bis 2016 gegeneinander an. Neben den beiden Klassen ist auch in diesem Jahr die FIM MiniGP wieder ein Teil des ADAC Mini Bike Cup. In der FIM MiniGP, als Teil des "Road to MotoGP"-Programms des MotoGP-Vermarkters Dorna, können erfahrenere Talente ihr Talent unter Beweis stellen. Ab der Saison 2024 ist es in der MiniGP erstmals möglich in zwei verschiedenen Kategorien zu fahren. Im Alter von zehn bis 14 sind Starts auf der Ohvale GP-0 160 4S möglich und von 12 bis 16 auf der Ohvale GP-0 190 4S. Die besten Talente aus der Serie erhalten einen Platz beim FIM MiniGP Weltfinale in Valencia.

Sieben gemeinsame Termine stehen bereits für den ADAC Pocket Bike Cup und den ADAC Mini Bike Cup für die Saison 2023 fest: Nach einem Auftakttraining, bei dem alle Fahrer optimal auf die bevorstehende Saison vorbereitet werden, findet der Saisonauftakt am 11. Mai im tschechischen Cheb statt. Weiter geht es am 1. Juni im Faßberg. Zu Saisonmitte stehen Rennen in der Arena E in Mülsen (8. Juni), Templin (22. Juni), Wittgenborn (27. Juli) und Schlüsselfeld (31. August) auf dem Programm. Das Saisonfinale wird im kommenden Jahr am 28. September in Bopfingen ausgetragen. Die Veranstaltungen bestehen jeweils aus zwei Wertungsläufen, auch Einsätze als Gaststarter sind hierbei möglich. Zwei weiteren Rennen sind in Planung.

## Pressekontakt

**ADAC Newsroom** T+49 89 76 76 54 95 aktuell@adac.de

Automobil-Club e. V. Newsroom

**Allgemeiner Deutscher** 

Hansastraße 19 80686 München T +49 89 76 76 54 95 F +49 89 76 76 28 01

aktuell@adac.de

presse.adac.de

Diese Presseinformation finden Sie online unter presse.adac.de Folgen Sie uns auch unter twitter.com/adac